
 

 

NELLE MARCHE INTESA PISTA NELL’ACQUA …. NON LASCIA IMPRONTE ! 

 

Il 28 Novembre si è tenuto il periodico incontro trimestrale tra le OOSS e la Delegazione Aziendale 

per l’Area Marche.  

Il direttore commerciale retail V. De Marino ha rappresentato l'andamento commerciale dell’Area 

e ci comunica che tutti i territori sono il linea sull’andamento economico relativo al budget,  le filiali 

lavorano  in estensività ed  utilizzando tutti gli strumenti che la banca mette a disposizione. Ci 

conferma che è presente una forte ATTENZIONE AL TERRITORIO e proprio da qui partiamo per 

evidenziare le difficoltà che abbiamo riscontrato con le “persone” che lavorano nel nostro 

TERRITORIO, ovvero: 

- ORGANICI sono molte le situazioni in cui si registra una mancanza generalizzata di organici, 

filiali dove non sono ancora stati nominati i coordinatori commerciali e/o di relazione da 

diversi mesi; situazione delle filiali di Fano (retail ed imprese); non si sostituiscono mai le lunghe 

assenze e nonostante ciò si pretendono comunque gli stessi risultati senza rivedere gli 

obbiettivi. Risposta della banca è che per inserire determinate figure è necessario formarle 

…. Bene! …. Ma ancora non abbiamo visto nessun nuovo inserimento …. Per Filiali di Fano ci 

comunicano che secondo l’”ALGORITMO” i portafogli sono congrui e tutti coperti ….. ma 

anche qui i colleghi denunciano una situazione di forte disagio. Allora ci chiediamo se è più 

importante l’algoritmo o il benessere delle persone ??? 

Ci comunicano che sono stati inseriti due stagisti nella Filiale di Ancona Corso Stamira . Bene! Ci 

auguriamo che questo sia solo l’inizio e che nelle Marche possiamo avere nuovi ingressi oltre che la 

stabilizzazione  degli stagisti. 

- PRESSIONI COMMERCIALI quando c’è una situazione di sottodimensionamento si crea 

disagio e difficoltà che spesso sfocia in pressioni commerciali.  Ci rispondono che le pressioni 

commerciali non dovrebbero esistere …. basta solo mettere in ordine le cose …. Fosse sempre 

così semplice e naturale non avremmo colleghi che si sentono inadeguati e che soffrono di 

stress da lavoro correlato!!! 

 

-  FORMAZIONE (FLESSIBILE) tema legato ad organici ridotti che rendono ancora più difficile 

assentarsi e godere di un diritto; segnaliamo difficoltà nella concessione della formazione e 

chiediamo di  sensibilizzare di nuovo i responsabili. E’ un DIRITTO  acquisito in seguito ad un 

accordo ….. deve essere reso esigibile da tutti i colleghi! Ci viene data conferma della 

massima attenzione all’utilizzo delle giornate di formazione flessibile in quanto la formazione 

oltre a quella obbligatoria è una crescita delle persone e del proprio bagaglio culturale ….. 

Bene! Ma sarebbe opportuno poter usufruire della formazione in modo serio ed in un 

ambiente protetto per poterne beneficiare veramente. 

 

- HUB ad oggi non abbiamo ancora evidenze di apertura nuove postazioni Hub che 

chiediamo su tutto il territorio regionale. Chiediamo inoltre che possano essere utilizzate le 

postazioni hub  dedicate ai colleghi di filiali limitrofe alle filiali  4X9 ….. ci faranno sapere. 

Denunciamo che all’interno del modello NWOW sono previste delle postazioni non 

prenotabili e quindi non attrezzate, ma che nella realtà vengono utilizzate pertanto 



chiediamo una verifica in merito nel palazzo di Jesi . La fruizione dello SW è sempre 

VOLONTARIA anche se si ha aderito all’accordo  ….. o no ?  

 

- EMBARGHI  Tema che ha impattato molto  per i colleghi di Filiale Imprese; con una lettera ad 

hoc avevamo chiesto una salvaguardia in caso di contestazione per questi colleghi. Ci 

comunicano che ogni caso verrà considerato tempo per tempo. 

 

- RATING  Abbiamo segnalazioni di difficoltà nella lavorazione dei rating che impatta 

nell’apertura del cancelletto nel pvr , chiediamo alla banca di gestire questa situazione per 

non vanificare l’impegno di un anno di lavoro per delle variabili non controllabili, ci conforta 

sapere che c’è la massima attenzione per non penalizzare le strutture. 

 

 

- ISYBANK  l’attività ricade prevalentemente sulla FD dove  tutti i colleghi rispondo a ISY quindi 

si dovrebbe rivedere l’aggiornamento di complessità,  chiediamo alla banca che ci 

conferma che i colleghi verranno nuovamente skillati . 

-  

- FILIALE DIGITALE avevamo segnalato la situazione di criticità del distaccamento di Fabriano, 

ci dicono che la situazione è al vaglio delle strutture responsabili e che verrà presto sanata. 

 

- 4X9 la banca ci comunica che sono stati attivati i gemellaggi per le filiali coinvolte nel 

progetto (Corridonia ed Arcevia) ed hanno ritorni positivi. Ci auspichiamo che il progetto 

coinvolga maggiormente la rete. Invitiamo i colleghi a segnalarci eventuali difficoltà. 

 

 

- FIL. TOLENTINO in riferimento alla segnalazione precedente, ci confermano che è stato 

aperto il bando per la sistemazione filiale  

Ci auspichiamo che la banca ci dia le risposte in TEMPI BREVI , considerando che a volte si 

percepisce una DIVERSA concezione del tempo, si esigono risposte immediate dai colleghi ma si 

hanno tempi dilatati e non ragionevoli in merito alle questioni che noi poniamo all’azienda ( gestione 

risorse, hub, manutenzione impianti …. ). Il tempo scorre per tutti nello stesso modo ! 

 

15 Dicembre 2023 
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